

## Projekt Frösche KW 49

Die Frösche haben heute eine Fantasiereise gemacht.

Die Kinder Durften sich einen Platz aussuchen und es sich gemütlich machen.

Am Anfang haben wir mit einer Entspannten Melodie begonnen und dann ging es auch schon richtig los.

Wir haben zwischen durch Pausen gemacht, in der Geschichte ging es darum das wir uns in die Zeit hinein versetzen wie es in der Weihnachtszeit sein kann. Am Ende der Geschichte durften die Kinder noch in Ihren Gedanken sein und der Melodie weiter Folgen bis sie ganz aus dem Träume aufwachen. Zum Schluss durften die Kinder sich an den Tischen setzen und eine Weihnachtliches Bild ausmalen.

